



Los retos de Alejandro Moreno

La historia de Alejandro Moreno Cárdenas al frente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, ha sido un constante remar contra corriente. Cuando llegó al liderazgo, quizás supuso que todo sería más fácil; confesó su aspiración desde que era gobernador de Campeche y en ese tiempo, el Revolucionario Institucional aún tenía importantes espacios de poder; no como en el pasado pero sí contaba con gobernadores.

Ahora, los retos que se le ponen enfrente al también diputado son: uno, que el otrora poderoso partido sea una sólida oposición y, dos, remontar tendencias para que los pronósticos de que el PRI está a punto de la extinción no se cumplan.

En un impasse de esta confrontación y cuando Morena está más ocupado en



**ADRIANA
MORENO
CORDERO**

COLUMNA INVITADA

la sucesión del 2024, en la sede del Revolucionario Institucional se llevó a cabo la LXIV sesión de Consejo Político Nacional en la que se determinó que Moreno Cárdenas permanecerá al frente del PRI por 13 meses más a partir de que concluya su periodo, que originalmente estaba contemplado para el mes de agosto de este año y como cuando se convirtió en líder de este partido, recibió también el respaldo de la militancia, en esta ocasión, 518 votos de 521, lo apoyaron

No obstante, en el CPN, Alito Moreno tuvo tres votos en contra de su permanencia por parte de la exdirigente priísta, Dulce María Sauri; la senadora

Claudia Ruiz Massieu y la exsenadora Guadalupe Gómez Maganda y puede señalarse que en estos tres votos se concentra lo que quedó de aquel movimiento que organizó el excoordinador de la bancada tricolor en el Senado de la República, Miguel Angel Osorio Chong, que buscó destituir a Moreno Cárdenas para quedarse él en esa posición.

Y la respuesta que dio el campechano es que, "ni en éste ni en ningún otro momento se admiten las presiones internas para obtener dividendos políticos".

Garantizar la estabilidad y brindar certeza al proceso electoral del 2024, esas fueron las dos razones que esgrimió la militancia priísta para que el diputado Alejandro Moreno siga al frente. Y es que cambiar a la cabeza de un instituto político en plena víspera electoral, hubiera sido un error con clara tendencia a favorecer al partido oficial.

Nadie puede regatearle a Moreno Cárdenas que

llegó con el respaldo de su militancia, pero tampoco que el campechano está empapado de lo que ha sido este camino, -que aún no concluye-, rumbo a los comicios del año entrante, en los que el PRI participará como uno de los pilares de la alianza "Va por México", misma en la que el líder tricolor colaboró para conformarla y convertirla en un bloque opositor que debe tener la suficiente solidez como para contender con el oficialismo, que ha desplegado una impresionante maquinaria para favorecer a sus abanderados.

• Periodista marcora@gmail.com